

Grausamkeit ukrainischer Einheiten

Alexander Tscherwakow ist ein ukrainischer Grenzschützer, der in russische Gefangenschaft geraten ist. In einer Befragung schildert er wie grausam und rücksichtslos gegenüber der Zivilbevölkerung die nationalistischen Freiwilligenbataillone "Asow" und "Aidar", aber auch die regulären ukrainischen Streitkräfte vorgehen. Zivilisten würden gefoltert und wahllos getötet, Frauen würden vergewaltigt.

"Sie töteten, wen immer sie wollten", berichtete er und: "Für sie ist es üblich, einfach das ganze Magazin in die Menschenmenge abzufeuern."

Die ukrainische Armee hätte beispielsweise den Ort Sewerodonezk vernichtet, *"obwohl sich dort kein einziger russischer Soldat befand"*.

Tscherwakow erklärt dieses grausame Vorgehen damit, dass die Angehörigen der Streitkräfte *"gehirngewaschen"* wären und unter Alkohol und Drogen stünden. Nicht nur die Zivilbevölkerung, auch ukrainische Sicherheitskräfte hätten Angst vor ihnen.

<https://www.top-trends.ch/vids/grenzschutz.mp4>
(German subtitles)

Cruelty of Ukrainian units

Translated with www.deepl.com (free version)

Alexander Chervakov is a Ukrainian border guard who fell into Russian captivity. In an interview, he describes how cruelly and ruthlessly the nationalist volunteer battalions "Azov" and "Aidar", but also the regular Ukrainian armed forces, act towards the civilian population. Civilians are tortured and killed indiscriminately, women are raped.

"They killed whoever they wanted," he reported, adding, "For them, it's common to just fire the whole magazine into the crowd."

For example, the Ukrainian army would have destroyed the village of Severodonetsk *"although there was not a single Russian soldier there"*.

Chervakov explains this cruel action by saying that the members of the armed forces are "brainwashed" and are under the influence of alcohol and drugs. Not only the civilian population, but also Ukrainian security forces are afraid of them.